

Mittelschule Krems lädt ein

Tag der offenen Tür am 16. Dezember

Krems – Modern und ansprechend präsentiert sich die Mittelschule im Schulzentrum Krems nicht nur architektonisch, sondern auch mit ihren pädagogischen Inhalten. Interessierte können beim Tag der offenen Tür am 16. Dezember hinter die Kulissen blicken.

Wohin nach der Volksschule? Je früher sich Familien mit dieser Frage auseinandersetzen und sich über Möglichkeiten und Bildungsangebote informieren, umso leichter fällt es, die richtige Entscheidung zu treffen. Deshalb lädt die Mittelschule Krems Kinder der dritten und vierten Klasse aus den Volksschulen von Krems und Umgebung ein, sich einen ganzen Vormittag umzusehen und in den Unterricht in verschiedene Fächer hinein zu schnuppern.

Die Türen stehen am Freitag, 16. Dezember, von 8 bis 12 Uhr für Besucher:innen offen. Neben Führungen für Eltern und Schüler:innen durch das moderne Schulgebäude stehen Action im Turnsaal, Experimente im Physiksaal und Einblicke in verschiedene Themenklassen wie Englisch, Legasthenie-Förderung oder Ernährung und Haushalt auf dem Programm. Für die Stärkung der Besucher:innen wird ein „Kaffeehaus“ eingerichtet.

<https://nmskrems.ac.at>

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227